

Chemsex : deux témoignages sur cette pratique et ses conséquences

Le chemsex désigne la prise de drogues dans le cadre de rapports sexuels dans le but d'en intensifier les sensations. C'est une pratique qui peut paraître attirante mais qui présente certains risques.

Kombini a réalisé l'interview de deux anciens « chemsexeurs » qui racontent leur expérience.

Lien vers la vidéo « [Chemsex : « un deuxième Sida ?](#) » par Kombini sur Facebook. Attention ces témoignages sont crus et peuvent heurter la sensibilité de certaines personnes.

Articles en lien :

[Le chemsex : la prise de drogues lors de rapports sexuels](#)

Les drogues évoquées dans la vidéo : les [cathinones](#), la [méthamphétamine](#), le [GHB](#) (fiches du Dico des Drogues).

[Sea, sex et Chems – une étude en ligne sur le Chemsex](#) (actualité du 18/02/2021)